

# GUÍA PRÁCTICA PARA COMPETIR POR EQUIPOS EN LA FTCV

# Temas básicos que hay que tener en cuenta cuando se empieza a competir por equipos

Aquí vas a ver todo lo que te hace falta saber a la hora de participar en tus primeros campeonatos por equipos.

Por esto, hemos creado esta "guía práctica para competir en los campeonatos por equipos de la FTCV", un documento en el que podrás aprender a inscribirte y a saber los procedimientos y un sinfín de temas que pronto serán familiares para ti.

Debes leer especialmente la normativa específica publicada en la web <u>www.ftcv.es</u> en el apartado Deportiva>Normativa y Reglamentación.

El Reglamento te enseña lo que tienes que hacer en muchas situaciones que se dan como: quién puede inscribir, qué plazo tienes para inscribir al equipo, cuándo se hace el sorteo, cuál es el formato y sistema de juego, cuántas pistas mínimo se requieren...

Esperamos que esta guía dure poco tiempo en tus manos, eso querrá decir que has aprendido rápido y que ya sabes moverte en los procesos de los campeonatos. También esperamos que aprendas a disfrutar compitiendo, que la competición sea algo que te haga tener buenos amigos y que dentro de unos años pienses que mereció la pena empezar a competir en nuestros Campeonatos por Equipos de la Comunidad Valenciana. Es nuestro mayor deseo.





# INSCRIPCIÓN

En todos los campeonatos por equipos que quieras participar, hay un plazo para inscribirte. En el calendario de los campeonatos por equipos se indica el periodo de inscripción, así como la fecha límite para enviar los listados de los/as jugadoras/as que van a participar.

Te pedirán que el listado se envíe en el formato establecido para ello, así como algunos datos de los/as jugadores/as, entre ellos el número de licencia.

El capitán deberá cumplir una serie de requisitos, como haber asistido a las jornadas formativas de capitanes o ser técnico o árbitro en activo.

Sin licencia por el club inscrito no se puede competir. Si no tienes, consulta a tu federación <u>licencias@ftcv.es</u>. Además, debes saber que, en caso de lesión, la licencia te cubre la asistencia médica.

En caso de no recibirse los listados en tiempo y forma indicado, se entiende que renuncian a la inscripción.

# SORTEO Y PUBLICACIÓN

En la hoja de información (fact sheet) del campeonato, aparecerá la fecha y la hora del sorteo, que se trata de un acto en el que se forma el cuadro en el que aparecen los enfrentamientos entre los equipos inscritos. Ahí podrás ver el calendario previsto de enfrentamientos y el camino que puedes seguir si tu equipo va ganando eliminatorias. Debes tener en cuenta el requisito del precedente, el cual indica que te has enfrentado con el mismo equipo en los cinco años anteriores en ese campeonato y dependiendo si eras local o visitante te tocará recibir o devolver la visita con el equipo rival.

La hora de comienzo de las eliminatorias debe ser consensuada por los capitanes. En caso de no alcanzar un acuerdo, el horario federativo es domingo a las 11 horas para los campeonatos absolutos y de veteranos y sábado a las 13:30 horas para los campeonatos juveniles (benjamín, alevín, infantil, cadete y júnior). Si el desplazamiento es superior a 250 km se podrá retrasar la hora de inicio siempre que el equipo visitante así lo solicite.

## **NÚMERO DE PISTAS**

El número de pistas que el club anfitrión se compromete a dejar irá en función del número de partidos individuales a disputar, recogido en la siguiente tabla:

5 individuales	3 pistas
4, 3 individuales	2 pistas
2 individuales	1 pista



# GUÍA PRÁCTICA PARA COMPETIR POR EQUIPOS EN LA FTCV

#### **APLAZAMIENTOS**

Como normal general, no se permiten aplazamientos de mutuo acuerdo entre capitanes.

Cualquier solicitud deberá enviarse hasta el miércoles anterior a la disputa de la eliminatoria al email <u>campeonatos@ftcv.es</u>

Si debido a las condiciones meteorológicas se tiene que suspender la eliminatoria, se deberá de comunicar el Juez de Guardia (en horario establecido para ello) y el email <u>campeonatos@ftcv.es</u> para que se programe la nueva fecha de la eliminatoria.

## **WO INCOPARECENCIA**

Jugador/a, se indicará en el acta el WO de los partidos que no haya jugador rival.

Equipo, debes saber que, si el equipo no dispone de suficientes jugadores/as en el momento previo de la eliminatoria, deberá comunicarse con el Servicio de Guardia para indicarle el procedimiento a seguir, que, en líneas generales, consiste en el envío de justificantes al correo <u>campeonatos@ftcv.es</u> para que el Juez de Competición expida la resolución disciplinaria correspondiente.

## CÓDIGO DE CONDUCTA

Existen unas normas sobre comportamiento que debes tener en cuenta. Si incumples esas normas, el Juez de Competición puede emitir resolución disciplinaria siempre y cuando se curse expediente disciplinario por parte del equipo rival o el capitán.

En el Reglamento puedes ver todas las situaciones sancionables, pero vamos a recordar las más importantes:

- Abuso verbal (tacos, expresiones de mala educación...).
- Abuso de material (maltratar raquetas, pelotas, red o cualquier elemento de la pista).
- Conducta antideportiva (engloba gran cantidad de situaciones de mal comportamiento).

Es importante que los que acompañan a los partidos, tengan claro que, lejos de ayudar a los jugadores/as pueden perjudicarlos.



# GUÍA PRÁCTICA PARA COMPETIR POR EQUIPOS EN LA FTCV

## **ACTA**

Al finalizar los encuentros se levantará y enviará un acta, completamente cumplimentada (incluye nombre, apellidos, licencia) con todos los resultados y las incidencias que se hubieran producido, la cual será firmada por ambos capitanes presentes en las eliminatorias.

El club anfitrión se compromete a remitirla escaneada por email a <u>campeonatos@ftcv.es</u> hasta el domingo de la eliminatoria para que a partir del lunes se puedan actualizar los resultados y comience el proceso para la siguiente eliminatoria.

Para cualquier duda o más información:

Marian Vivó Sales Área Deportiva campeonatos@ftcv.es